

特効薬がなく命がなくなると言われた
間質性肺炎が快方へ。

「感謝の手記」 匿名希望 73歳

2016年10月9日

私は間質性肺炎でした。難病の1つで放置しておくとも3～5年で命がなくなるとのことでした。KL-6（血液検査）の基準値は500未満ですが、私は2900に近い数値でした。主人に話しました。いろいろ調べてくれて現在特効薬もないとの事でした。

4月30日に松本医院を初めて訪ねました。松本院長は偏屈な人柄でしたが治療については熱心に指導していただきました。漢方薬を受け取り、1日3回服用するように言われ実行しました。お蔭さまで、現在は基準値にもうすぐ突入できそうです。私の目の前がパーッと日が差して明るくなってきました。院長先生有難うございます。嬉しい、本当に良かったと小さな胸を撫で下ろしたい気持ちです。

松本院長のお陰です。心より感謝致します。これからも頑張ってください。

	2016. 4. 3	2016. 7. 2	2016. 8. 29 (他院)	2016. 11. 13
KL-6	2868	1565	580	596
CRP	0.70	0.06		1.41
リンパ球	20.5	44.5		37.6



